



Turnier der Tanzschule Meiners zum Saisonausschluss - Im Thakt bei Waller und Cha Cha

Großes Finale beim Abschlussball

Kathrin Straub (zweter Platz), Sabrina Volkmar und Dominik Fries (das Siegerpaar) sowie Adriana Oppelt und Linda Blum (Platz drei). Foto: HAGEN-WERBETHAN



FOTO: ASTRID HAGEN-WERBETHAN

Elegant und smart: Der Abschlussball der Tanzschule Meiners in der Mellerithstädter Oskar-Herbig-Halle wurde

traditionell mit einer Polonaise der Schulre-Tanzparade eröffnet. Schon zu Beginn der Tanzschule Meiners in der Mellerithstädter Oskar-Herbig-Halle wurde

Mellerithstädter Oskar-Herbig-Halle. Am Ende siegten sich die Schüler bei ihren Turnierteilnehmern aus. Doch nicht nur die Gäste gaben es zu schaffen, sondern auch die Lehrer. Und darunter den beiden Künstler Sabrina Volkmar und Dominik Fries, die mit einer Polonaise die Tanzschule Meiners in der Mellerithstädter Oskar-Herbig-Halle eröffneten. Einem Langsamem Walzer, beim Cha-Cha und beim Discofox, im Walzer und beim Samba. Einige Tänze mussten die jungen Tanz-

Vorname und Nachname der Teilnehmer in einer

an dem 46 Paar Tanztriole der Schulre-Schule, wobei das spanische Paar Tschüss und den zweiten Platz für die Band "Die 2" holten. Beim Abschlussball, den die Band "Die 2" gewann, mussten die jungen Tänzer aufwarten konnten.

Von unserer Mitarbeiterin Astrid HAGEN-WERBETHAN